

会議名称	令和4年度 北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議
開催日時	令和5年2月8日(水) 15:00～
開催場所	北本市文化センター 第5会議室
議長	青少年指導委員会 高久 代表
出席委員名	池尻(南部)・岡田(東)・黒澤(東深) 関根(中央)・柳沢(本西)・角田(公団) 高久代表・岡野副代表 学校代表 齋藤教諭(東中/代理) ※事務局(生涯学習課) 志村・香川
欠席委員名	関口(中丸)・原田(東中)
会議次第	<p>1 開会の言葉・・・・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表</p> <p>2 代表挨拶・・・・・・・・青少年指導委員会 高久 代表</p> <p>3 議 題</p> <p>(1) 各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換</p> <p>1 / 5 (木) ; 南部地域コミュニティ 〈報告者〉 池尻委員 (南部)</p> <p>1 / 19 (木) ; 東間深井地域コミュニティ 〈報告者〉 関根委員 (中央)</p> <p>2 / 2 (木) ; 中央地域コミュニティ 〈報告者〉 関根委員 (中央)</p> <p>○学校代表 〈報告者〉 齋藤教諭 (東中)</p> <p>(2) 各地域コミュニティ委員会の状況</p> <p>1 中丸 2 南部 3 東 4 東間深井</p> <p>5 中央 6 本町西高尾 7 西部</p> <p>8 公団</p> <p>4 閉会の言葉・・・・・・・・青少年指導委員会 高久 代表</p>

(1) 開会行事記録

※開会前に事務局から連絡

- ・（新年を迎えて既に2カ月を過ぎたが）本日、令和5年第1回目の会議開催にあたり新年の挨拶と引き続きの協力をお願いした。

<開会の言葉（副代表）>

- ・昨年12月から今年1月までの期間の巡回指導は、厳しい寒さの中の活動で大変だったことと拝察する。まだまだ寒い時期ではあるが、今後の活動もよろしくお願ひしたい。
- ・2月から3月にかけて、小中学生は、受験、卒業、進学と慌ただしい時期である。本委員会の活動を通じた青少年の健全育成をお願ひしたい。

<代表挨拶（代表）>

- ・全国、埼玉県ともコロナ感染症は減少傾向にあるが、まだ気をつけなくてはならない。1日も早くマスクが外れて、子どもたちが外で元気に遊べるようになると良いと思っている。
- ・くれぐれも体調に留意して活動に御尽力いただきたいが、パトロール（巡回指導）だけでなく、日頃の子どもの見守りを願ひしたい。

(2) 「巡回指導の報告」会議記録

報告・提案者	内 容（報告事項等）
委員	<p>1 / 5（南部地域／担当；南部・中丸・公団）18：00～ 6名参加 推進員1名参加（事務局2名同行）</p> <p>○巡回コース概要</p> <p>ヨークマート二ツ家店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新年の挨拶及び本日の参加お礼並びに事務局による出欠確認の後、本日の巡回ルート等の確認 <p>サンキ北本店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表の3名が入店して情報収集する。 ・店長不在で直接話を伺うことはできなかったが、女性店員からの情報では特に問題なし。 ・子どもたちのお年玉の使途と当店との関係は特になし。 <p>ウェルシアプラザ北本店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。 ・22時を過ぎると客は来ない。 <p>ハードオフ・オフハウス北本店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。 <p>セリア北本二ツ家店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・前回の巡回指導で新規開店が明らかになり、委員から立ち寄り依頼を希望された店舗である。（R4.12.26担当が訪問し文書で依頼済） ・明るく広い店舗である。 ・女性の店長が丁寧に対応してくれた。特に問題はないが、本来

	<p>遠慮いただいている店内で飲食をする子ども（中学生くらい）がいるとのこと。見かけた場合は、注意させてもらっているとのこと。</p> <p>→中山道の歩道を北進し、TSUTAYA方向へ進む。</p> <p>TSUTAYA北本店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・特に問題なし。1階で女子が参考書を探す姿が印象的だった。 ・2階も一巡するが、特に問題なし。 <p>→店舗を出て、中山道を南進する。</p> <p>→中山道反対側のリサイクルショップ店前から、若者3人がバイク（3台）で爆音を鳴らして桶川方向に走って行った。何やら大きな声を挙げながら走り去ったが聞き取れなかった。</p> <p>100円ハウスメロン北本店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。 <p>セブンイレブンニツ家4丁目店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・代表の3名が入店して情報収集する。特に問題なし。 <p>ヨークマート北本ニツ家店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ふれあいコーナー（イートイン）の利用者はなし。最近、同様のコーナーの使用を再開するスーパーマーケット等が多いが、利用者は少ないように思う。（コロナ禍の影響？） ・店員から情報収集するが、特に問題なし。当日もほとんど家族連れであった。
委員	<p>1 / 19 （東間深井地域／担当；東深・東・中央） 18：00～6名参加 （事務局2名同行）</p> <p>○巡回コース概要</p> <p>ヘイワールド</p> <ul style="list-style-type: none"> ・新年の挨拶及び本日の参加お礼並びに事務局による出欠確認の後、本日の巡回ルート等の確認 <p>ユニクロ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2名が代表して入店して店員から情報収集した。特に問題なし。 ・それほど客数は多くはなかった。 ・閉店時刻が平日、土、日、祝日とも19：00に変更になった旨が出入口に掲出されていた。 <p>フードスクエアカスミ北本深井店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・全員が入店し店内を一巡する。代表2名がサービスカウンターで情報収集した。特に問題なし。 ・各売り場の照明が控えられ、節電に努めていることが窺えた。 <p>マツモトキヨシ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2名が代表して入店し、店員から情報収集した。 ・当店舗に限らず、外国人による大量の万引きがある。手際が良く、巧妙である。警備員がいても、店内を巡回している5分間くらいの間に行われるとのこと。 <p>フードコート</p> <ul style="list-style-type: none"> ・特に問題なし。 <p>アミューズメントプレビ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・店内には4～5人がゲームを愉しんでいたが、人数は大人の方が多い。

	<ul style="list-style-type: none"> ・店員から情報収集したが、特に問題なし。 ・コインゲームで愉しむ高齢の客から委員に声かけがあり、「私のコインを子どもが持って行った…」と伝えられた。 <p>→ゲームセンター側の出入口から退出。出入口前には、来週の月曜日（訪問時現在）の降雪予報によるものか、除雪車が準備されていた。</p> <p>ヤマダ電機テックランド北本店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・2名が代表して入店して店員から情報収集するが、特に問題なし。店内を一巡して退出した。 <p>スポーツデポ</p> <ul style="list-style-type: none"> ・全員が入店し店内を一巡する。代表2名がサービスカウンターで情報収集した。特に問題なし。 ・店舗入口前の休憩スペースを、制服姿の男子高校生が2人、大人4人が利用していた。 ・店舗入口脇にあったフィットネスクラブが閉店していた。 <p>→エレベーター若しくはエスカレーターで3Fへ移動した。</p> <p>3F休憩コーナー</p> <ul style="list-style-type: none"> ・カウンター席を3人が利用していたが、青少年はいなかった。 <p>→ヘイワールド1階まで下り、西側出入口から退出した。 →北側の道路を西進し、交差点を左折し深井6丁目公園方向へ。</p> <p>深井6丁目公園</p> <ul style="list-style-type: none"> ・誰もいなかった。特に問題なし。 <p>→深井6丁目公園前の通りを桃泉園方向へ南進。</p> <p>ローソン北本深井3丁目店</p> <ul style="list-style-type: none"> ・1人で接客する店員が忙しそうであったので、アイコンタクトを取り店内を一巡して退出した。 <p>※ローソン前の道路を挟んだ鴻巣市側に建設中の「ドラッグコスモス人形町店」の工事が進み、大きな看板が設置された。</p> <p>→国道17号方向へ東進。深井交差点</p> <p>数軒の商業施設が入るビル（「松屋」「学習塾」「英会話教室」「りらくる」等）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・建物内の様子を外から目視し、駐車場（駐輪場）を巡回した。特に問題なし。
委員	<p>2 / 2（中央地域／担当；中央・本西・東深）18：00～ 7名参加 推進員1名参加（事務局2名同行）</p> <p>○巡回コース概要</p> <p>東部公民館</p> <ul style="list-style-type: none"> ・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 <p>多聞寺 ～ 天神社</p> <ul style="list-style-type: none"> ・誰もいなかった。特に問題なし。 ・天神社境内は、照明が多く明るい印象である。 <p>北本交番</p> <ul style="list-style-type: none"> ・警察官不在で情報収集ができなかった。 <p>→旧カスミ跡地の建築物等が撤去された状態になっていた。ドラッグストア「コスモス」が建設される予定と聞く。</p> <p>北本2丁目公園</p>

・誰もいなかった。特に問題なし。

→東中央通りに入る。駅前の中山道交差点からあずま通り交差点までの車道及び歩道の拡幅工事、電線の地中化が進められ、道路南側の拡幅した歩道の整備も完了の様子だった。

ドラッグスギ北本店

・店舗前で作業をしている店長から情報収集すると共に、店内巡回の許可をいただき、3名が代表して入店した。特に問題なし。

→駅方向に戻り、中山道を渡る。

デイリーヤマザキ北本駅東口店

・代表3名が入店し店員から情報収集する。特に問題なし。

→東口駅前ロータリーから「北本1丁目公園さくら公園」方向へ移動する。通常の乗降客程度であり、青少年の姿は見られなかった。

北本1丁目公園さくら公園

・高校生と思われる男女が暗がりのベンチにいた。2人はかなり密着した様子であった。委員から「こんばんは。」「早く帰りましょう。」などと声がけした。女子生徒の方は、委員が近づいていることに気づけなかったのか、声がけされて慌てている様子であった。

→中山道に出て、桶川方向右側の歩道を南進した。

「通信設備工事（地中化）中」の表示が掲出されていた。中山道の拡幅工事及び電線の地中化について話題になり、浅間神社方向の同工事に係る測量が過日行われたことが地域委員から話された。

宮脇書店

・代表3名が入店し情報収集する。昨日（2/1）、19歳少年による万引きがあったとのこと。

・店内を一巡して退出した。

コスモス北本本店

・代表3名が入店し情報収集する。サービスカウンターで、店舗責任者のネームプレートを付けた店員が丁寧に対応してくれた。特に問題なし。

・（当該店舗は立ち寄り未依頼であるが）旧カスミ跡地への同店の新規建設の計画、北本と鴻巣市境の鴻巣人形町店が間もなく開店するのを控え、今後、文書をもって正式依頼したい旨の意見があった。（来年度に向けて要検討）

東部公民館

・委員の体調等を確認後、解散。

・帰りがけに、同行した事務局職員と推進員とで、「これまで、東部公民館では、（特に受験期の今頃の時期）東中3年生が複数人で勉強する姿が良く見られた。久しぶりの訪問ではあったが、今日は一人も見られない。これもコロナの影響だろうか。」という話をした。

<p>学校から 東中教諭 (委員の代理出席)</p>	<p>○現在、小中学校で問題なのはSNSの中の犯罪である。目に見えないところでの行動が大きく問題となっている。 <例>・中学生の飲酒の様子をライブ配信（学校関係者や地域の住民による視聴） ・男女関係（動画で裸の姿を投稿、拡散） 悩ませるところではあるが、それが現状でもある。 ○私立高校の受験は終わった。埼玉県公立高等学校の入試は2月末になる。（学力検査(2/22)／実技検査・面接(2/24)／発表(3/3)）</p>
------------------------------------	--

注) 上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。

(3) 「各地域コミュニティ委員会の状況」 会議記録

報告・提案者	内 容 (報告事項)
中 丸	※欠席のため報告なし。
南 部	<p>○2/19 (日) 普通救命講習 開催予定 ○2/10・17・24 3/10・17・24 (何れも金曜日) テニポンひろば 開催 ○2/20・3/20 (何れも月曜日) 折り紙おり隊 開催 ○3/ 5 (日) 花いっぱい運動 開催予定</p>
東	<p>○3/ 7 (火) テニポン教室参加者募集9:00～ ○3/ 8 (水) 健康体操教室開催参加申込9:00～ ○3/11 (土)・12 (日) 第35回東地域文化祭 開催予定 ※11日→展示の部 12日→展示の部・発表の部・福引・バザー・模擬店・体力測定・お茶会等</p>
東間・深井	<p>○1/14 (土) 定例グラウンドゴルフ大会 開催 ○1/21 (土) 生活環境・保健福祉部会共催 親睦旅行 中止 ○2/11 (土) 手打ちうどんを作しましょう 開催予定 ※今年は持ち帰って家で食べていただくかたちで開催予定 ○2/26 (日) 子供スポーツ大会 中止 ○3/11 (土) 定例グラウンドゴルフ大会 開催予定</p>
中 央	<p>○2/11 (土)・12 (日) 中央地域コミュニティまつり開催予定 ※サークルの発表・展示・模擬店等</p>
本町・西高尾	<p>○1/28 (土) たこあげ大会 開催 (会場;真福寺グラウンド) ※参加人数81人 (内、小学生・幼児43人) ○1/28 (土) 29 (日) 第38回文化のつどい 中止</p>

西 部	<p>○1 / 14 (土) 第31回親子たこあげ大会 開催(会場; 水辺プラザ) ※参加者 親子100人程</p> <p>○2 / 25 (土)・26 (日) 第28回西部地域コミュニティまつり開催予定 ※26日→展示の部 26日→展示の部・発表の部・模擬店・バザー・抽選会等</p>
公 団	<p>○1 / 8 (日) 新年の集い 開催</p> <p>○3 / 5 (日) グラウンドゴルフ大会 開催予定</p> <p>○3 / 12 (日) 防災フェスタ北本 開催予定</p> <p>○4 / 16 (日) 自治会総会 開催予定</p> <p>○2月初旬に予定された公団地域コミュニティ文化祭は中止</p>

注) 上表内の記載については、会議当日の令和5年2月8日(水)現在
コミュニティ行事の他、公民館行事が含まれている場合もあります。

(4) 「情報交換」の記録

情報交換 において 出された意見等	内 容
代表	<ul style="list-style-type: none"> 各地域コミュニティ委員会の状況について、コミュニティまつりや各行事の開催等が報告されたが、小中学生の参加状況はどうか。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> コロナ禍で、各地域コミュニティ委員会の体育祭の開催が中止になったり開催方法が変更されたりしているが、コロナ禍以前は、中学生が体育祭の放送担当や用具の準備等で参加していたと聞く。様々なコミュニティの行事に小中学生が関わると良い。
副代表	<ul style="list-style-type: none"> 抽選券等を配布すると抽選だけに来る者もいる。
委員	<ul style="list-style-type: none"> 公団地域コミュニティ体育祭には、西中の吹奏楽部に来ていただいていた。毎回、公団地域の体育祭で演奏して、その後すぐに西部地域の体育祭に移動という流れであった。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> 地域に生きる子ども達が、ぜひコミュニティの活動に関われるように考えていただけるとありがたい。

(5) 閉会行事記録

<代表の挨拶から>

- まだまだ朝晩寒い日が続く。体調に留意してお過ごしいただきたい。
- 3月から4月、小中学生は受験、進学、進級等がある時期で、これが過ぎればホッとするときであろう。子どもたちの健全な育成に引き続き御協力いただきたい。

